
Tervisenõukogu istung   

 
Protokoll nr 16   от     11.02.2015 

Koosoleku algus  14.00.  Lõpp. 15.00. 
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Protokollija: Tatjana Baikova. 

Esinaine: Ljubov Fomina 

Osalejad: 

1. Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

2. Helena Bogatova – Tervist Edendava Kooli suunda juhataja. 

3. Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 

4. Jelena Lutšezarnaja – majandusalajuhatja  

5. Niina Moissejeva  - kehalisekasvatuse õpetaja, ainesektsiooni juhataja 

6. Jelena Staršova – õpetaja 

7. Ljubov Lavrits  medõde 

8. Olga Kurova 

9. Natalja Varakina, - huvijuht 

Puudub: Andrei Antonov, Nika Smõkova -  ÕOV, Rima Imaeva – bioloogia õpetaja (tunnis)  

 

 

Päevakava: 

 
1. Промежуточный мониторинг по работе Совета, корректировка стратегии, открытое 

заседание «Круглый стол» по деятельности совета с заинтересованными группами. 

Л.Фомина 

Ход собрания: 

На предыдущем совещании было принято решение провести открытое заседание в виде «круглого 

стола» с приглашением коллектива.  На мероприятии использовались материалы, подготовленные 

при обсуждении с председателем и членами команды по областям ответственности (прилагается). 

По результатам прошедшего 11 февраля  «круглого стола» по вопросам продвижения здорового 
образа жизни, можно сделать вывод, что: 

1. 70% работников в нашем коллективе здоровы и сами знают, как продвигать среди своего 
окружения принципы здорового образа жизни.  

2. 30% работников заинтересованы в решении проблем, которыми занимается Совет по 
здоровью, они пришли на мероприятие и поделились своими мнениями и рекомендациями 
по продвижению здорового образа жизни в школе. 

3. После образовавшейся на мероприятии дискуссии, все пришли к выводу, что нужно чаще 
проводить такого рода мероприятия среди взрослых. 

4. Всех впечатлил фильм в начале мероприятия «Жизнь женщины за 4 минуты: от младенца, 
до старушки». Если заинтересовались, то по ссылке можете посмотреть 
http://bublik.delfi.ee/news/varia/video-ot-malyshki-do-starushki-vsya-zhizn-zhenschiny-za-4-
minuty?id=69811905  

5. Для всех от Совета по здоровью сделаны предложения: беспокоиться о своём здоровье 
самим (не ходить на работу с простудой); помогать в продвижении здорового образа 



жизни окружающим (ученикам и родителям); быть толерантным; делать предложения по 
организации школьного питания (заведена тетрадь в столовой);  приглашать медицинский 
персонал на классные часы для профилактических бесед с учениками;  использовать 
возможность проведения уроков на улице; продвигать тему ЗОЖ через свой предмет 
учебной программы. 

6. Были подняты вопросы: сквозная тема «Здоровье и безопасность» должна пройти по 
всем параллелям и предметам; в состав совета включить ученика из гимназического класса 
из здоровьесберегающего направления; чтобы профсоюз заботился о здоровье работников; 
упорядочить расположение мешающихся в проходах столовой портфелей;  что делать, 
когда учитель кричит на уроке, что слышно на другом этаже; привлекать учителей к 
здоровому образу жизни и проводить для учителей Дни здоровья. 

7. Остались не решёнными проблемы: почему дети приходят больными на уроки, как 
учителя дают возможность справиться с «долгами» по предмету без стрессов, проблемы со 
сменной обувью: в пятницу дети должны забирать обувь домой, а в понедельник забывают 
и ходят в сапогах или носках.  

Вывод: 

• Проводится большая работа и её нужно продолжать. 

• Усилить роль  руководителей по областям ответственности в Совете. 

• Больше использовать для продвижения  информации внутреннюю рассылку, телевизор, 
школьный сайт. 

 

Решение: 
1.Внести изменения в стратегию ТЕК до 2017 года. Отв. – председатель. 

Председатель совета 
Секретарь 
 


